



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



15 April 2012

Tahun III – No. 16

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

BERIMAN ITU BERBUAT

“Apa yang kamu lakukan untuk saudara-Ku yang paling hina, kamu melakukannya untukKu”. (Matius 25:40).

Tentu kita masih ingat isi kata-kata ketika pada Paskah lalu kita kembali diingatkan pada janji Baptis kita? Isi janji Baptis itu adalah sebagai berikut:

Imam : Apakah Saudara menolak kejahatan di dalam diri Saudara sendiri dan dalam masyarakat? Umat : Ya, kami menolak!

Imam : Apakah Saudara menolak setan dalam bentuk takhyul, perjudian dan hiburan yang tidak sehat? Umat : Ya, kami menolak!

Imam : Apakah Saudara menolak segala tindakan dan kebiasaan yang tidak adil dan tidak jujur, dan yang melanggar hak-hak asasi manusia? Umat : Ya, kami menolak!

Imam : Apakah Saudara menolak setan sumber segala dosa dan penguasa kegelapan? Umat : Ya, kami menolak!

Namun kita harus terus ingat bahwa beriman bukan hanya janji. Beriman adalah bertindak, karena iman tanpa perbuatan nyata hakikatnya mati dan sia-sia. Iman baru mempunyai arti bila berbuah dalam bentuk tindakan-tindakan yang berguna bagi orang-orang yang ada di sekitarnya.

Karena Allah Mengasihi Kita Karena Allah mengasihi manusia, kita umat-Nya kemudian membalas kasih tersebut. Balasan kasih kepada Allah inilah yang disebut

sebagai iman. Namun iman tidak abstrak. Kasih yang merupakan wujud iman harus diwujudkan kepada sesama.

Santo Agustinus, seorang pujangga gereja mengatakan iman tanpa perbuatan adalah sebuah kesia-siaan. Maka iman tersebut harus diwujudkan dalam tindakan kasih kepada sesama. Dalam Injil seseorang bertanya kepada Yesus, siapakah saudaraku. Yesus mengatakan bahwa yang disebut saudara adalah semua orang yang menjalankan kehendak Tuhan.

Saat ini rasanya makin sulit kita menemukan bentuk-bentuk perbuatan iman yang riil didedikasikan untuk sesama, karena lebih banyak kita temui, makin banyak orang yang lebih mementingkan diri sendiri atau kelompoknya.

Adalah naluri manusia untuk selalu mencari situasi yang aman atau keselamatan bagi diri sendiri. Padahal untuk menjadi orang-orang yang berguna bagi sesama di zaman ini tidak harus menjadi seorang yang melakukan perbuatan besar. Banyak hal kecil yang bisa kita lakukan untuk orang lain dan tindakan itu bisa jadi sangat berarti dan menyelamatkan orang lain.

Setiap tindakan yang menyelamatkan sesama manusia adalah tindakan heroik dan tidak harus ditulis tebal dalam buku sejarah. Karena hakikatnya heroisme sebuah tindakan terletak pada ketulusan dan penyelamatan sesama itu sendiri.

Maka marilah kita melakukan segala sesuatu yang kita mampu, apapun kemampuan kita, yang penting kita lakukan segala sesuatu dengan tanpa pamrih untuk orang lain, niscaya itulah iman yang sebenarnya.

Sumber : <http://www.sesawi.net/2012/04/12/beriman-itu-berbuat>, ditulis oleh AYP

SEMINAR EKARISTI

Dalam Tahun Ekaristi ini, Gereja akan menyelenggarakan Seminar Ekaristi 2, bergaya "Talk Show" bersama pembicara Romo Emanuel Martasudjita, Pr. Seorang Doktor Teologi dogmatik dan Ekaristi yang juga seorang dosen di Universitas Sanata Dharma. Acara diselenggarakan pada :

Hari : Sabtu, 21 April 2012
Tempat : Aula Gereja SanMaRe
Waktu : 09.00 -15.00
Tema : **"Cinta Ekaristi dan Adorasi"**

Acara terbuka untuk kalangan umat Paroki sendiri dan tidak dipungut biaya. Karena keterbatasan tempat, mohon mendaftarkan diri untuk mengambil undangan melalui Ketua Lingkungan masing-masing atau hubungi Sekretariat Paroki pada jam kerja.

JADWAL LITURGI

HARI MINGGU PASKAH III

PS. 522, 523, 525, 526, 527, 530, 859, 955

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu 21 April	17.00	Sta. Agatha - V	Ninung Trihamtoro & Lilly Parengkuan
Putera/i Altar : Maria Lilin K.R, Josephine Isabel V, Lukas Setya A.C.P, Priscilla Melody Dennise Allegra, Villda Regina, Yohana Apsari, Thomas Aldi Adi Saputro, Yohanes Delbert S, Benedicta Aurelia V, Gabriel randall W			
Prodiakon : Okky Sentana, Paul August Liqui, PGL Sarwanawadya, Prima Widii H., Probel Gultom, Rinto Setiono			
Minggu 22 April	06.30	St. Thomas Rasul –VI	Ori & Vena
Putera/i Altar : Gabriela Alexander Putri, Andrianus Triwira S, Maria Carmelita O L, Gregorius Rio A, Annes Saputra S., Alexander Andi, Mariana Diandra F, Fransiska Wahyuni N, K , Thomas Ginta T., Christina Simamora			
Prodiakon : RM. Soedjono R, Romualdus Ponidjan, Rudy Trisnanta, Susman Riyadi, Temmy Royani, Veronika Kani			
Minggu 22 April	09.00	St. Markus – I	Via & Yena
Putera/i Altar : Virgina Regina, M Giovanna, A Widiatmoko P, Ignatius Prayogo, Lukas Sandika I, Santos F T, J Cahyaning P, Stevanus W, Fridolin Rungo B B, Brigieth Rungo R, V Dianda M, Jefri Fransiscus T			
Prodiakon : Tjhong Vincentius, Tri Darmawati, Victor S, A Nggala, Agung Wahyu, A Darmawan, A Bambang K.R., Ali Mudianto, Aloysius Bambang, Anna Retno H., A Indarahardjo, A Nelwan, An Prayudi, Bayu Rajasa			

HARI MINGGU PASKAH IV- Hari Minggu Panggilan

PS. 421, 542, 539 (bait 4,5), 646, 656, 824, 959

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu 28 April	17.00	Sta. Ursula - II	Vensi & Catherine
Putera/i Altar : Benedictus Raymardi, Felicitas Tania Elvina, Veronica Ruth, Antonius Andri Alamsyah, Jeanne Atlanta Andieani Ati Puspita, Catherine Inez Maharani P., Nicodemus Nico, Theresia olivia, Clara Lourdesa Oryza Emmanuella, Hieronimus Raturangga			
Minggu 29 April	06.30	Sta. Monika - III	Wulan & Dani
Putera/i Altar : Maria Cathelia elisabeth Yasadipura, Stevia Amadea, Elizabeth Erica Ratnasari Sutandi, Michelle Daphne Haruman, Michael David Christopher, Davianna Inez Halim, Bernadette Claudia Kartikasari Sutandi, Aurelia Yashodara Nareswari			
Minggu 29 April	09.00	SMU Ricci II	Marcelina Kullit & Ag. Supratikno
Putera/i Altar : Gabriel Keefe, Gabriel Kineta, William Filipe Rahardjo, Laurentius Melvin Pratama, Andrianus Ronaldo, Yosua Michael, Kevin Bagas K., Clarissa Gracia, Vincentius Theo Wahyudi O, Yohanes Galing Suryo, Brigitta Gracia, Stefanus Davien			

Pengumuman :

1. Persekutuan Doa Karismatik Katolik

PDKK Sanmare mengundang Umat untuk turut hadir dalam Persekutuan Doa pada hari Kamis tanggal 19 April 2012, pkl. 19.30 di Aula SanMaRe dengan tema "Apakah arti sebenarnya hidup di dalam Roh Kudus" yang akan dibawakan oleh Ibu Ingrid Tay (Pendiri situs Katolisitas Org.)

2. Perayaan Ekaristi Kaum Muda

Panitia Ekaristi Kaum Muda mengundang seluruh Kaum Muda Katolik SanMaRe untuk ikut serta dalam Perayaan Ekaristi Kaum Muda bertema "Habis Gelap Terbitlah Terang" pada hari Sabtu, 21 April 2012 pukul 17.00 Wib di Gereja Santa Maria Regina. Akan ada penampilan drama dan saxophone dari OMK SanMaRe. Kami mohon perhatian umat, karena suasana Perayaan Ekaristi Kaum Muda akan sedikit berbeda dari misa biasanya.

3. Donor Darah

Sie. Kesehatan kembali mengadakan kegiatan DONOR DARAH bekerja sama dengan PMI kota Tangerang Selatan yang akan diadakan pada hari Minggu, 22 April 2012, di Aula Gereja SanMaRe, pkl 08.00 s/d 12.00 WIB, Mohon partisipasi umat.

4. Perayaan Ekaristi Ulang Tahun Perkawinan

Seksi Kerasulan Keluarga bekerjasama dengan Seksi Katakesse dan Seksi Liturgi Paroki Santa Maria Regina, akan mengadakan Perayaan Ekaristi Ulang Tahun Perkawinan secara rutin setiap bulan. Untuk bulan April 2012 diadakan pada :

Hari : Jumat, 27 April 2012

Pukul : 19.00 Wib s/d selesai

Tempat : Gereja Santa Maria Regina

Pendaftaran 1 – 2 minggu sebelumnya, dengan mengisi formulir yang telah di sediakan di Sekretariat Paroki.

5. Akan menerima Sakramen Pernikahan

a. Laurentia Dinar Rassari – Lingk. Emmanuel/ VI dengan Marsel Daely – Paroki Hati Kudus Yesus - Bandung : Pengum. I

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera menghubungi Pastor Paroki.

6. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30

Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30 dgn perjanjian

ZIARAH NAPAK TILAS TUHAN YESUS Tanggal 20 – 30 Juni 2012

Paket US \$ 2.495 All in :

Betlehem – Nazareth – Yerusalem – Kana – Danau Galilea – Gunung Hermon – Laut Mati – Gunung Sinai – Mesir (Piramida) – Petra & tempat suci lainnya. (Ziarah sangat lengkap). Mengunjungi 3 negara : Israel – Mesir – Jordania

Koordinator Tour : Joppy & Yolanda Taroreh

Pendaftaran : 021 711 33336/ 0815 807 3796